

WNI

Dengarkan Aspirasi Warga, Kapolda Jatim Menggelar Jum'at Curhat Door To Door

Achmad Sarjono - JATIM.WNI.OR.ID

May 26, 2023 - 16:14



PASURUAN - Dalam rangka mendengarkan keluh kesah masyarakat serta pemberian Bantuan Sosial (Bansos) dan Santunan kepada anak yatim, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H. melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat Door To Door, yang bertempat di rumah warga Lingkungan Kalitengah, Desa Karangjati, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan. Jum'at (26/05/2023).

Turut hadir mendampingi Kapolda Jatim saat kegiatan yakni PJU Polda Jatim, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Pandaan, Danramil Pandaan, Camat Pandaan, dan Kades Karangjati.

Kegiatan diawali dengan mengunjungi salah seorang warga bernama Supa'at yang beralamat di Lingkungan Kalitengah, RT.05, RW.05, Desa Karangjati, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan.

Dalam kunjungan tersebut, Kades Karangjati menyampaikan terkait Lowongan Pekerjaan yang ada di wilayah Kabupaten Pasuruan.

"Kami selaku Kades Karangjati mewakili keluhan para warga terkait sulitnya mencari Lowongan Pekerjaan, meskipun Perusahaan di Kabupaten Pasuruan sangat banyak, tetapi hanya sedikit yang membuka Lowongan Pekerjaan, maka dari itu kami memohon kepada Bapak Kapolda Jatim dan Bapak Kapolres Pasuruan agar sekiranya kami dibantu untuk mendapatkan pekerjaan di Perusahaan," ungkapnya.

Selanjutnya, Supa'at selaku tuan rumah mengatakan, "Kami warga Kalitengah sangat merasa resah dengan adanya Balap Liar di jalan raya Kalitengah, padahal sering dilakukan Patroli oleh Polisi dan warga, tetapi mereka tetap melakukan Balap Liar saat malam hari khususnya di hari Sabtu, kegiatan mereka sangat mengganggu kami untuk beristirahat pada malam hari," terangnya.

Kemudian Kapolda Jatim menjawab, Terkait Lapangan Pekerjaan, akan kita tampung terlebih dahulu dan akan kami sampaikan kepada dinas terkait, karena hal itu adalah rananya dari Instansi Pemerintah," jawab Irjen Pol Toni.

Dia melanjutkan bahwa terkait adanya aksi Balap Liar, pihaknya sudah ambil tindakan bahkan ada juga yang sudah di amankan.

"Kami melalui Polres jajaran sudah mengambil tindakan tegas kepada para pelaku Balap Liar, bahkan tidak sedikit para remaja yang berhasil kami amankan terkait Balap Liar," pungkas Kapolda.

Di akhir acara, Irjen Pol Toni memberikan Bansos kepada warga yang kurang mampu dan santunan kepada para anak yatim piatu.